



**Emploi et création entreprise**

# **LA MAISON DES ENTREPRISES ACCUEILLERA UNE FORMATION EN MAROQUINERIE À PARTIR DE SEPTEMBRE 2024**

Cette formation est initiée par Julien Hanchir, créateur de la marque atelier H, et responsable de l'atelier l'entreprise de maroquinerie de Bleu de Chauffe pour répondre aux besoins en recrutement du territoire dans la filière du cuir.

*Published on 28 March 2024*

Prochainement, des machines à coudre investiront le rez-de-chaussée de la Maison des entreprises. Ce n'est pas un nouvel entrepreneur qui s'installe, mais une formation en maroquinerie.

Initiée par Julien Hanchir de l'atelier Julien H et responsable de l'atelier de fabrication de Bleu de Chauffe cette formation courte, de 12 semaines à vocation à répondre aux besoins en recrutement des entreprises du territoire. La première session démarrera en septembre 2024.

## **Créer des pièces de A à Z**

Basée sur la pratique, (avec des machines à coudre récentes, utiliser dans les entreprises locales), les stagiaires apprendront la maroquinerie en créant des pièces de A à Z, allant du porte monnaie au sac à dos plus complexe pour pouvoir être recruté et opérationnel dès la sortie de la formation. C'est un équivalent à un CAP maroquinerie.

La formation sera encadrée par deux salariées de l'entreprise Bleu de Chauffe. L'objectif est de former jusqu'à douze stagiaires par session, deux fois par an. Elle est ouverte à tout type de public, même à ceux, qui n'ont jamais touché à une machine à coudre.

## **Accompagner les spécificités de notre bassin d'emploi**

Cette formation bénéficie du dispositif Innov'Emploi et entièrement financée par la Région Occitanie.

Séverine Peyretout, élue en charge de la formation et de l'enseignement supérieur se félicite de pouvoir accueillir cette formation à Millau, au coeur de la Maison des entreprises, pour pouvoir créer des synergies entre les différents locataires et pour répondre aux besoins des entreprises qui ont du mal à trouver des salariés qualifiés.

Le pôle Cuir estime devoir recruter 150 personnes sur 5 ans, dont 120 rien qu'à Millau, la formation en maroquinerie à donc un bel avenir devant elle.